令和3年1月8日(金)午前8時40分

## 1 市内の発生状況について

### <総合政策部長>

昨日(1月7日(木曜日))に市内で新たに29名の新規感染者が確認された。これを受け、 対策本部会議を急遽開催することとした。

## <危機管理監>

愛知県や国も同様に過去最多となっており、非常に厳しい状況である。

### 2 国の緊急事態宣言と愛知県の対策について

### <危機管理監>

本日、国が首都圏 (1都3県)を対象とした緊急事態宣言を発出した。愛知県では、飲食店における営業時間の短縮や、不要不急の外出自粛など、現状の「厳重警戒」領域での要請内容を強めることで対応することとなっている。

### 3 国・県の方針を受けた市の対応について

### <総合政策部長>

国や県の対応を受けて、市の対応も早急な見直しが求められる。

#### <副市長>

今週行われる予定の成人式において、県の呼びかけのうちの「イベント後の会食・飲み会は自粛」という点については、どう指導する予定か。

#### <こども部長>

この点については、以前から新成人代表の運営委員を通じて呼びかけている。会場を分散させるなど、感染対策は徹底しているが、その後の会食・飲み会があれば危険であると心配している。

#### <副市長>

SNS などの活用で、連絡をとることが簡単にできる時代であるから、交流は感染症が収束した後にゆっくりやっていただきたいという旨で呼びかけるべきではないか。

#### <市長>

成人式前後の飲食をしないことや、首都圏などの感染が拡大している地域からの参加を控えることなど、意味が正確に伝わるよう、より具体的なメッセージを発信する必要がある。 市ウェブサイトの追加修正や、関係者への伝達など、対応を徹底させるように。

### 4 市長方針・指示

### <市長>

成人式の開催については、明日(1月9日(土))にも改めて会議を開き、新規感染者数などの最新の数字をもって、他市における感染状況や成人式の開催状況を参考に、慎重に検討して判断する。

### 5 その他

# <総合政策部長>

新型コロナ対策室の勤務(夜間・休日)について、現況の2人体制から3人体制に変更する。

市職員に対して、公私ともに感染防止対策を徹底するよう、改めて啓発する。

#### <総務部長>

市職員のテレワークについては、管理職は全員が実施可能、一般職はテレワーク用パソコンを用意しているので、適宜活用されたい。

時差出勤については、出勤時刻が午前7時~午前10時、退勤時刻が午後3時45分~午後6時45分としているので、こちらも適宜活用されたい。

愛知県が緊急事態宣言の対象地域となった場合は、土日出勤を含めて検討する。